

martes 9 de noviembre de 2021

La Laguna apoya a las escuelas de música con medidas excepcionales para garantizar su continuidad tras la pandemia

Las academias de Valle de Guerra y Tejina recibirán 5.000 euros cada una para paliar los efectos de la crisis sanitaria sobre actividad



El Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) del Ayuntamiento de La Laguna ha concedido hoy dos subvenciones directas, de 5.000 euros cada una, a la Academia de Música del Patronato de Banda de Música Nuestra Señora de Lourdes de Valle de Guerra y a la Academia de Música de la Agrupación Cultural San Sebastián de Tejina. Esta ayuda de carácter excepcional busca paliar las consecuencias de la crisis sanitaria provocada por la COVID-19 sobre la actividad de las dos entidades.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que estas ayudas están en la línea del objetivo del Ayuntamiento de fomentar la actividad que desarrollan las escuelas musicales, “por su papel en la divulgación de la cultura de la música a la ciudadanía de La Laguna de todas las edades”. “La continuidad de las academias es vital para el desarrollo cultural de los barrios y para el mantenimiento de nuestras tradiciones, por ello es necesario invertir no solo tiempo, motivación y buen hacer, sino también recursos”.

Estas cuantías ayudarán a ambas escuelas a afrontar los gastos de funcionamiento, así como los gastos corrientes de su actividad. “Suponen una pequeña muestra de apoyo a las asociaciones culturales que llevan más de 30 años difundiendo la enseñanza en nuestro municipio”, asegura Luis Yeray Gutiérrez.

La Academia de Música del Patronato de Banda de Música Nuestra Señora de Lourdes de Valle de Guerra y la Academia de Música de la Agrupación Cultural San Sebastián de Tejina llevan más de tres décadas prestando servicios culturales a sus vecinas y vecinos. En ambos casos, su actividad se centra en la creación, formación y exportación de la cultura musical, no solo en La Laguna, sino también en otros rincones de Canarias y del país.

En la Academia de Música Nuestra Señora de Lourdes de Valle de Guerra, los más pequeños no solo aprenden a tocar un instrumento, sino también a cooperar, a ayudarse, a adquirir responsabilidad y a celebrar cada actuación con la gran familia que forman todos los compañeros del grupo musical.

Por su parte, la Academia de Música San Sebastián de Tejina dirige su actividad al público de todas las edades favoreciendo el acceso a la oferta musical, poniendo especial énfasis en las zonas no metropolitanas donde es más difícil acceder a este tipo de servicio.

